

Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" 08.03.2010

## **MGV Union: Wald-Michelbacher Männerchor blickt bei der Jahreshauptversammlung auf ein erfolgreiches 2009 zurück**

**Wald-Michelbach.** Rainer Killiches bleibt weiter Vorsitzender des MGV Union Wald-Michelbach. Bei der Jahreshauptversammlung erhielt er ebenso wie seine Vorstandskollegen das Vertrauen ausgesprochen.

Zu Beginn der Versammlung trug der Chor unter der Leitung von Hans-Joachim Karl das Lied „Zure Begiak maite ditut“ von Jaakko Mäntyärvi vor. Es war die Premiere des Stückes, das für die Wettbewerbe im Jahr 2010 einstudiert wurde. Zur Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder folgte das „Gebet“ von Friedrich Händel.

Vorsitzender Rainer Killiches dankte dem Dirigenten für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr zu danken. Gerne erinnerte er an das 25-jährige Chorleiterjubiläum an, dass der Verein im Jahr 2009 gefeiert hatte. Zweiter Vorsitzender Matthias Fischer überreichte als Dankeschön ein Präsent.

Nachdem Schriftführer Julius Rückert das Vorjahresprotokoll verlesen hatte, folgte der Jahresbericht des Vorsitzenden. „2009 war wieder ein ereignisreiches Jahr mit tollen Ergebnissen bei den Wettbewerben und tollen Erlebnissen bei unserem Konzert Begegnungen mit dem Mariborski Oktett aus Slowenien“, stellte er fest. Mit dem Klassengewinn beim nationalen Chorwettbewerb „Cantemus“ in Lindenholzhausen habe der Chor einen seiner größten Erfolge erreicht. Dazu seien noch zwei erste Plätze in Lampenhain und in Heddesheim gekommen.

Gut präsentiert habe sich die Union auch bei der Matinee in Vöckelsbach, bei der der Vorsitzende des deutschen Sängerbundes, Henning Scherf, die Auszeichnung „Felix“ an sechs Kindergärten der Region für deren Engagement in Sachen musikalischer Früherziehung verliehen worden. Auch die Wald-Michelbacher Heinrich-Schlerf-Kindertagesstätte habe diese Auszeichnung erhalten. Die Union hatte die Ehre, die Patenschaft zu übernehmen.

Beim Grillfest an Christi Himmelfahrt sei wieder sehr viel Arbeit im Vorfeld und am Festtag zu leisten gewesen. Killiches würdigte alle, die tatkräftig im Einsatz waren und appellierte, den Verein auch in diesem Jahr wieder zu unterstützen.

Um die finanzielle Situation einigermaßen stabil zu halten, seien zwei weitere Einnahmequellen erforderlich gewesen. Zum einen haben sich der Verein beim „Gassenmarkt“ gemeinsam mit Gunther Emigs Firma präsentiert und am Weihnachtsmarkt einen Essensstand unterhalten. „Die Einnahmen waren ein warmer Regen in die Vereinskasse“, so Killiches.

Leider sei es wiederum nicht gelungen, die Mitgliederzahl zu steigern. „Dennoch wollen und dürfen wir das Werben von neuen Mitgliedern nicht vernachlässigen. Alle müssen sich die Frage stellen, was wir hier tun können“, sagte er. Derzeit bestehe der Verein aus 27 Aktiven und 69 passiven Mitgliedern.

Der stellvertretende Kassenwart Alexander Rudolf erstattete den Kassenbericht und konnte einen Gewinn vermelden. Die Kassenprüfer Thomas Schwarz und Walther Killiches bestätigten Kassenwart Joachim Burger eine ordnungsgemäße Buchführung, ihr Antrag auf Entlastung

wurde einmütig angenommen.

Vor der Wahl des Vorsitzenden würdigte dessen Stellvertreter das Engagement von Killiches. Als Vorsitzender habe er viel Arbeit mit dem Verein und es oft nicht leicht. Um diese Bemühungen zumindest teilweise zu belohnen, überreichte ihm Fischer ein Weinpräsent. kko

## Vorstandswahlen

- Die Vorstandswahlen beim MGV Union Wald-Michelbach ergaben folgendes Bild: Vorsitzender Rainer Killiches, Zweiter Vorsitzender Matthias Fischer, Kassenwart Joachim Burger, Stellvertreter Alexander Rudolf, Schriftführer Julius Rückert, Stellvertreter Wolfgang Wunn, Notenwart Karsten Rudolf, Stellvertreter Manuel Mietzker und Manuel Killiches, Jugendvertreter Sebastian Karl. Neue Kassenprüfer sind Thomas Schwarz und Alois Brosig, Stellvertreter ist Georg Schilling.

- Zu Beginn der Jahreshauptversammlung begrüßte der Vorsitzende besonders den Ehrenvorsitzenden Bernhard Fischer sowie die Ehrenmitglieder Leonhard Schmidt und Hans Fischer.



Vertrauen ausgesprochen: Der Vorstand des MGV Union kann seine erfolgreiche Arbeit fortsetzen. Unser Bild zeigt (sitzend von links) Schriftführer Julius Rückert, Zweiter Vorsitzender Matthias Fischer, Vorsitzender Rainer Killiches, stellvertretender Kassenwart Alexander Rudolf sowie (stehend von links) Wolfgang Wunn, Sebastian Karl, Manuel Killiches, Karsten Rudolf und Manuel Mietzker. BILD: ARNOLD